

nachschau



15 Jähriges Jubiläum des Energie-Instituts Linz

Es war eine schöne Veranstaltung in Linz anlässlich des 15 jährigen Geburtstags des Energie- Instituts Linz. Es ist immer eine große Freude mit Fritz Schneider und Bruno Frey zu diskutieren! Dieses Mal ging es um die Sicherstellung und Akzeptanz der bürgernahen und dezentralen Energiewende. Die Schweizer haben bekanntlich eine beeindruckende demokratische Sicht auf die Dinge. Die deutsch- österreichisch- schweizerische Diskussion war auf jeden Fall ein großer Gewinn!

<http://www.nachrichten.at/nachrichten/wirtschaft/Der-Oekostrom-wird-als-Suendenbock-fuer-zu-hohe-Strompreise-genuetzt;art15,2356071>